





令和6年6月28日 高岡市立能町小学校

# ☆一学期もあとわずか☆

入学してから3か月。子供たちは学校生活にも慣れ、とてもたくましくなってきました。みんなと一緒に運動したり、学習したりする中で、最後までがんばる力もついてきました。7月となり、いよいよ子供たちが楽しみにしている夏休みが近付いてきました。学校では、がんばっていることやできるようになったことを認め励ましながら、1学期を振り返り、まとめを行います。規則正しい生活をして体調を整え、元気に1学期を乗り切ることができるよう、ご支援のほどよろしくお願いします。



## ☆お願い・お知らせ☆

### 1 保護者会について

7月22日(月)に1学期の保護者会があります。全体会(13:30~)では、1学期の子供たちの様子や夏休みの過ごし方、宿題等についてお話します。全体会の後、個別懇談(希望された方)となります。短い時間ですが、有意義な話合いになるようよろしくお願いします。気になることがありましたら、事前にお知らせください。

## 2 アサガオについて

7月22日(月)の保護者会の日に、保護者の方にアサガオの鉢の持ち帰りをお願いします。2学期も、生活科の授業でつるの様子や実、種について学習をしますので、枯れてしまわないように世話を続けられるよう、子供たちへの声かけをお願いします。夏休みの終わりには、鉢ごと学校に持ってきてください。秋には、アサガオのつるを使ってリースを作る学習を予定しています。万が一枯れても始末しないでください。

## 3 ノートについて

国語ノート・算数ノートは、2学期からマス目の細かい新しいものを学校で準備します。今使っているノートは、夏休み中の自主学習ノートとして使ってください。

## 4 集金について

7月分の学校集金の口座引き落とし日は、7月2日です。 今月は、調整額で7,550円となります。

#### ☆2学期の主な行事予定☆

8月27日(火)2学期始業式

28日(水)給食開始

10月 6日(日)学習発表会

11月21日(木)授業参観

作品展示会

12月24日(火)終業式

## 宿題について・・・ご家庭での見守りをお願いします

#### ① ていねいに書いてあるか

・たくさんの字を書くようになったため、字の乱れがみられるお子さんがいます。鉛筆の持ち方やひらが なの書き順は、今なら正しいやり方が身に付きます。ていねいに書くことで、集中力も鍛えられます。

#### ② 計算カードのやり方

・苦手な場合は、計算ブロックや指等を使い、計算のイメージをつかみながら粘り強く練習するとよいです。「何分間で全部答えることができるか」、「3分間で何枚できたか」、「よく間違うものだけを繰り返し行う」など、お子さんに合わせて練習を工夫すると、やる気が高まります。だんだん上達して、かけ算九九のように覚えるまでになれば、2学期からの繰り上がり・繰り下がりの計算にも、難なく取り組めると思います。